



拓桃 わかば

令和4年 2月 25日
令和3年度 第 12号
発行：拓桃支援学校
TEL 022-391-6551

～ 厳しい冬の後には 必ず春が訪れる ～

一旦落ち着いていた新型コロナウイルス感染が再び拡大状況となり、2月に予定していました個別面談は、やむなく中止とさせていただきます。保護者の皆さんにとって、学校でお子さんの様子を知る貴重な機会であること、学校としては保護者の方とお子さんについて情報を共有できる貴重な機会であることから、中止となったことは残念でなりません。お子さんの学校での様子につきましては、連絡帳や通信票を通して御家庭にお知らせしたいと思います。また、保護者の方から御相談等ございましたら遠慮なく学校まで御連絡ください。

立春を迎え、暦の上では春が近づいていますが、拓桃では連日の雪模様で春はもう少し先ようです。しかし、冬の後には、春が来ます。感染拡大の状況も必ずや落ち着くはずです。その時を信じて、今を皆で乗り越えて行きましょう。



一筆に心を込めて ～ 校内書初め展 ～

校内書初め展が開催されています。小学部は各教室に、中学部は2階美術室前廊下に児童生徒の書初め作品を展示しています。児童生徒それぞれが、一筆、一筆に集中して書き上げた作品は、味わいがありどの作品も見ごたえのあるものばかりです。



幼児教室・小学部の交流授業 ～ 幼児さんと遊ぼう～

2月9日(水)小学部の低学年と幼児教室との交流授業が行われました。小学部2年生の子どもたちは、交流授業に向けて、小学校クイズや音楽遊びを考えたり、装飾づくりをしたりと準備に一生懸命でした。

当日は、幼児の皆さんと楽しい時間を過ごすことができました。幼児の皆さんは、2年生のお兄さんお姉さんと一緒に活動し、4月からの小学校生活が待ちどおしくなった様子でした。2年生の子どもたちも、やり遂げたことが自信になったようです。





授業のひとコマ

今日は、満月の日。月は…

雪が降ったね。雪は何からできている？

【小学部 B 組:生活単元学習】

生活単元学習では、日常の生活と教科の学習内容を関連付けた学習を行っています。

雪を題材に、水、氷等状態の変化や蒸発について、実際に触れたり、温めて溶かしてみたり、満月の日に月について学習したりと、身近な生活や体験を関連付けた授業により理科的な内容の理解を深め、豊かな生活につながるよう指導を行っていました。



予餞会に向けて



心の込もった予餞会

【中学部・特別活動】

中学部では、2月22日(火)に予餞会が行われました。中学部1,2年生の生徒たちは、お世話になった3年生に感謝の気持ちと卒業のお祝いの気持ちを込めた最高の予餞会にしようと、意見を出し合い、各係に分かれ、協力しながら準備を進めました。3年生にとって、思い出に残る予餞会となりました。

お知らせ

- ・学校評価アンケートへの御協力ありがとうございました。アンケート結果のまとめを本日配付いたしましたので、ご確認ください。
- ・次回の御家庭へのお便りの郵送は、3月11日(金)を予定しています。



3月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
	1	2	3 中:ALT	4	5	6
7	8	9 音楽療法士来校	10	11 みやぎ鎮魂の日 5校時限	12	13
14 卒業式 在校生は臨時休業日	15	16	17	18 小:進級を祝う会	19	20
21 春分の日	22	23	24 修了式 中:学部集会	25 学年末休業日	26	27
28 離任式	29	30	31	4/1 学年始休業 ~4/7	2	3



この予定は、2月25日(金)現在のもので変更になる場合があります。

(文責:教頭 佐々木早智恵)